

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos...

Oficinas: Beato Diego de Cádiz, n.º 6 Talleres, en la misma casa.

LA INFORMACION

PARA LOS OBREROS DE LA COMPAÑIA FRASATLANTICA

SUSCRIPCION. E. Cádiz, al mes, Ptas. 1'50 Provincias, trimestre c 5'00...

EL EGOISTA

El egoismo tiene siempre ante sí el propio individuo, á quien acaricia con la solitud de una madre...

El egoista sacrifica á un sólo ídolo perfumes destinados por la Naturaleza á tantos altares...

Su fisonomía tiene casi siempre la expresión de una alegría serena, porque la risa y los movimientos musculares...

Por telégrafo

Madrid 29, (varias horas).

Política y políticos

Cuestiones militares

En los centros oficiales, se considera prematura la marcha á Marruecos de los batallones del Rey y de León...

Si se diera este caso, vendrían á Madrid fuerzas de Gravelina ó del Regimiento de Castilla.

Pablo Iglesias

Marchó á Sevilla, para dirigirse después á Río Tinto, el jefe del partido socialista español Pablo Iglesias.

El ministro de Hacienda

El Sr. Suárez Inclán, dice, que trabaja activamente ultimando sus consabidos proyectos de reforma tributaria.

¿Será verdad?

Según rumores, el conde desea despejar la situación antes de las elecciones municipales y al objeto piensa reanudar las Cortes para la última decena de Octubre.

No hay cólera

El ministro de la Gobernación, dijo, que eran falsas las noticias circuladas sobre un caso de cólera en Balaguer.

Noticias de la guerra

Los «pacos»

Dicen de Tetuán, que ayer por la mañana numerosos pacos hostilizaron el campamento.

El general Aguilera

A las seis de la mañana tomó posesión de su cargo el general Aguilera.

Acto seguido, acompañado de sus ayudantes y una pequeña escolta de caballería visitó los fuertes del monte Dessa...

El general Marina

El general Marina recibió ayer mañana diversas comisiones y visitas de moros notables que fueron á ofrecerles sus respetos.

Hicieronle demostraciones de simpatías que el general agradeció vivamente.

Pronunciáronse los discursos de rigor. El Jalifa le rogó saludara en su nombre al Rey.

El Rincón de Medik

Un despacho oficial de Ceuta dice que ocurre novedad.

En el Rincón de Medik, fué hostilizada la guarnición, resultando herido el soldado del Regimiento de Córdoba Ricardo Luque.

De la muerte del moro «Valiente» Van conociéndose más detalles de la muerte del famoso bandido.

Según noticias hallábase oculto tras unas peñas haciendo fuego sobre nuestros soldados.

Un certero disparo de cañón hizo saltar su guarida, siendo destrozado completamente el cuerpo del rebelde.

Uno de los cascós de la bala le arrancó de cuajo la cabeza.

El secuestro de D. Juan Pinal

En Tánger, de donde desapareció hace días, se venía buscando al español don Juan Pinal. Hoy presentóse en su domicilio.

Refirió que habiéndose dormido en el campo, fué sorprendido por dos moros que lo llevaron á presencia del jefe de la harka.

Considerándole inofensivo fué llevado á la zona internacional, donde le dejaron en libertad.

Ha dicho que con los moros hay un soldado catalán, vestido al estilo marroquí, pero que no pelea contra España; también dice hay dos muchachas españolas.

Noticias sobre el capitán Cossini Kabilenos adictos refieren detalles de la muerte del capitán Cossini.

Dicen que yendo los soldados, durante la retirada de uno en fondo, sortean-do un precipicio, el capitán, que iba el último, fué herido en un brazo.

Los moros lo cojieron y remataron ocultando después el cadáver entre la maleza.

Tropas á Marruecos.—El regimiento del Rey.—Soldados que vanean.

El primer batallón del regimiento del Rey hallase preparado para marchar á Marruecos al primer aviso.

Actualmente hállanse en San Sebastián pasando el verano, el Infante D. Alfonso y unos 100 soldados de cuota, del dicho regimiento...

A Melilla

Marchó hoy con dirección á Melilla el general Aguilar.

El cadáver del capitán Cossini Dicen de Ceuta que llegó á Cudia Condesa el cadáver del capitán Cossini.

Era esperado por individuos de la familia, que lo reconocieron.

Se le enterrará enseguida en el cementerio.

Las gestiones para el rescate del cadáver las realizó el comandante de infantería Sr. García Valle, persona de gran prestigio en la región.

Varias noticias

Manga de fuego.—incendio de una granja.—Desgracia

Noticias recibidas de Burgos, manifiestan los daños producidos en la madrugada del miércoles, por una manga de fuego, que asoló la comarca...

Más desgracias.—Chispa eléctrica Hundimiento de un techo

Dicen de Huesca, que en el pueblo de Colungo, una chispa eléctrica espantó á una caballería.

El carro á que iba enganchada, conducía á varias personas.

La bestia partió en veloz carrera, entrando en el pueblo y estrellándose contra la pared.

Resultó muerto Dionisio Alba, sumamente conocido.

El vecindario se dirigió á la casa mortuoria.

Cuando se encontraban reunidas cincuenta personas, se hundió el techo, resultando varios heridos; dos de ellos graves.

Los locos

Córdoba.—El joven demente José Ibarra, de veinte años, hijo de un oficial de Obras públicas, intentó arrojarse por un balcón de su domicilio...

El padre lanzóse á él para evitar que efectuara su designio, rodando ambos por el suelo.

El loco logró desasirse, huyendo, mientras se clavaba varias veces en la nuca una pequeña navaja, con la cual se produjo la muerte.

La escena desarrollada ante el padre, fué horripilante.

Desgracia de un niño

En Villajoyosa jugaban varios muchachos.

Uno de ellos, hijo del fabricante de chocolates, Ginés Pérez, cayó sobre la verja de un jardín, atravesándose el cuerpo de parte á parte, con uno de los barrotes.

Los compañeros, aterrados, huyeron, avisando á la familia.

En presencia del cadáver, desarrollóse escena tristísima.

Entre pecho y espalda

En Cogolludo, pueblo de Guadalajara, cuestionaron Sandalio Alonso, de 40 años, y Policarpo Sanz, de 70.

Este resultó muerto de varios golpes que recibió del Sandalio en el pecho y en la espalda.

Fallo del Supremo

El Tribunal Supremo ha dictado fallo desestimando el recurso de apelación interpuesto por el regicida Sancho Alegre, contra la sentencia que le condenaba á la última pena.

Huelgas

En Tarrega (Lérida) se agrava la huelga de los obreros.

Una Comisión visitó nuevamente al gobernador, el cual á su vez llamó á los patronos para conferenciar.

Desde luego una y otra parte se muestran intransigentes.

El gobernador realiza todo género de esfuerzos que hasta ahora han resultado infructuosos.

Se han adoptado precauciones.

Del extranjero

De México.—Huerta se retira Dicen de México que el Ministro de Estado declaró que el general Huerta retirara su candidatura para Presidente de la República.

Alta traición

Ha sido encarcelado en Versalles, el sargento de Artillería acusado de vender al extranjero los documentos, fotografías é instrucciones de unos aparatos de precisión aplicados á la artillería francesa.

Pérsiguese á otros, comprometidos en este delito de traición.

De la zona francesa.—El Roghi Sábese que ha reaparecido en la zona francesa el célebre Roghi.

Los realistas hicieron importantes fechorías en el Norte de Ayeina.

Desde luego es seguido por escaso número de partidarios.

Actitud patriótica Ante el Parlamento de Nueva Zelanda, el Ministro de Defensa ha declarado que la colonia demostrará en lo que á Defensa Naval respecta, hacer justicia á sí mismo y al Imperio...

Desde luego es seguido por escaso número de partidarios.

Un pueblo asaltado por gitanos.— Muertos y heridos.

Montpellier.—Una numerosa banda de gitanos intentó asaltar el pueblo.

Dentro del túnel trabóse lucha encarnizada entre la gendarmería y los asaltantes, que sumaban 150.

También tomaron parte en la refriega fuerzas de infantería.

Del encuentro resultaron varios gendarmes muertos.

Los gitanos también dejaron en el campo numerosos cadáveres y heridos.

Las tropas marcharon en su persecución.

Incendio Argel.—Un formidable incendio ha devorado el monte de Beni Salat, que se halla cerca de Constantina.

La extensión del incendio abarca ya 15.000 hectáreas haciéndose imposible la extinción.

Ignóranse detalles.

Cange de prisioneros De Belgrado telegrafian comunicando que ha empezado ya el cange de prisioneros de guerra.

Síntomas son éstos de ser la paz definitiva un suceso tan fausto como cercano.

Lo de Méjico se arregla Méjico.—En el combate librado en Torreón, perdieron los rebeldes unos 3.000 hombres.

Las bajas de las tropas del Gobierno, fueron 500 soldados.

Por los suelos Comunican de Londres, que Mr. Howker, con un hidroplano Sopwith, concursó al premio de 5.000 libras esterlinas ofrecido por el periódico Daily Mail.

Cuando solo para alcanzarlo le faltaban 497 millas para llegar á Southampton, fué víctima de un accidente desgraciado, cayendo en Lough Shunney, cerca de Dublin, en un sitio de poca profundidad.

Mr. Howker y su acompañante, fueron trasladados al hospital de Dublin.

Turquía y Bulgaria Dicen de Constantinopla, que el Gobierno someterá en breve á Bulgaria y á las demás Potencias, unas proposiciones definitivas para la solución de límites fronterizos.

Turquía está dispuesta á hacer concesiones territoriales y financieras á cam-

